

JR西日本 News Release

2019年度 お盆期間のご利用状況について

(お盆期間：8月9日(金)～8月18日(日)までの10日間 前年同曜日比較)

2019年8月19日
西日本旅客鉄道株式会社
金 沢 支 社

■ 概 況

JR西日本金沢支社では、お盆期間中【8月9日～8月18日】、北陸新幹線で35万1千人【前年比100%】、在来線の主な特急列車で32万8千人【前年比97%】、あわせて68万0千人【前年比99%】のご利用を頂きました。

○ご利用状況

期 間 方 面	お 盆 期 間 (8/9～8/18)
北 陸 新 幹 線 長野・東京 方面 (かがやき・はくたか)	35万1千人 (100%)
在 来 線 特 急 京都・大阪 方面 (サンダーバード)	24万0千人 (97%)
在 来 線 特 急 米原・名古屋方面 (しらさぎ)	8万9千人 (96%)
合 計	68万0千人 (99%)

※四捨五入の関係で合計が合わない場合があります。()内は前年比

○ご利用のピーク日

- ・ 帰 省 (下り) 北陸新幹線、在来線特急ともに 8月10日(土)
- ・ Uターン (上り) 北陸新幹線：8月12日(月)、在来線特急：8月14日(水)